

Une expérience inoubliable

A entendre les participants martignerains aux JMJ donner leur témoignage lors de la fête paroissiale du 3 septembre dernier, on se rend mieux compte combien cette expérience a été marquante pour chacun d'entre eux.

TÉMOIGNAGES RECUEILLIS PAR CLAIRE THEUX

PHOTOS: DR

«J'ai participé à cette incroyable expérience durant 2 semaines au Portugal. Lors de la première, j'ai eu la chance d'être accueillie dans une famille de Braga. Ils nous ont fait découvrir leur région, leur culture et leur gastronomie. Leur générosité et hospitalité m'ont touchée et des liens fort se sont créés entre nous. Le moment le plus impressionnant de ce séjour a été la veillée du samedi soir, lors de l'adoration, qui s'est déroulée en silence complet, alors que nous étions 1,5 million de jeunes. Cette expérience d'amour et de fraternité m'a permis de rencontrer énormément de jeunes ayant la foi et m'a donné l'envie de plus m'impliquer dans un chemin de foi et au service de l'Eglise.»

Laurie Moulin



Accueil des familles de la paroisse de Palmeira.



Rencontre avec les Slovaques.

«1,5 million de jeunes, des visages rayonnants à perte de vue: voilà ce que j'ai vu lors de la veillée clôturant la semaine magnifique passée avec mon groupe du pélé vélo. Jamais je n'avais vécu ma foi d'une façon si forte! J'ai été aussi profondément marqué par le message rempli d'espérance du Pape. Si je dois retenir une chose de ces JMJ, c'est cet immense partage de notre Foi joyeuse, car c'est bien ce qui animait tous les jeunes avec qui nous avons fraternisé tout au long de cette formidable semaine dans la capitale portugaise!»

Rémy Progin

«Partage, amitié et vamos: voici les trois mots qui me viennent à l'esprit quand je repense aux JMJ de Lisbonne. J'ai fortement été marqué par l'amour avec lequel les Portugais m'ont accueilli dans la famille d'accueil à Braga et au cœur de Lisbonne. J'en prends exemple pour ma propre vie. Les rencontres, avec les jeunes du monde entier m'ont également touché; la bienveillance jaillissait dans chacune des discussions. Ces interactions ont permis une rencontre plus profonde avec Dieu. Je me rappelle avec netteté de la veillée finale des JMJ: 1,5 million de jeunes, en compagnie du pape François, les uns entassés sur les autres, qui prient ensemble. C'était splendide.»

Dominik Cernak



En route vers le chemin de croix à Lisbonne (04.08.23).

« Pour mes premières JMJ, j'ai choisi l'option vélo pour me rendre à Lisbonne, ce qui équivalait à plus de 600 km sur ma selle à travers le Portugal. Les paysages que j'ai pu découvrir ont été un réel plaisir pour les yeux, mais ce qui m'a le plus touchée, c'était sans aucun doute l'hospitalité et la joie de vivre des Portugais. Une fois arrivée dans la capitale, l'ambiance chaleureuse des JMJ m'a directement conquise. J'ai eu la chance de voir passer le Pape à deux mètres de moi. C'était très émouvant de voir tous ces jeunes venus du monde entier pour vivre une semaine de prière à l'unisson. Depuis mon retour en Suisse, ma foi est devenue bien plus priante et vivante. Vamos ! »

Camille Cajeux

« Chers jeunes, je voudrais regarder chacun de vous dans les yeux et vous dire : sois sans crainte, n'aie pas peur ! Mais je vous dis en plus une chose très belle : ce n'est plus moi, c'est Jésus lui-même qui vous regarde maintenant. Il vous regarde, Lui qui vous connaît. Il connaît le cœur de chacun d'entre vous, il connaît la vie de chacun d'entre vous, il connaît les joies, il connaît les peines, les succès et les échecs, il connaît votre cœur. Et aujourd'hui, il vous dit, ici, à Lisbonne, en ces Journées mondiales de la Jeunesse : "N'ayez pas peur, n'ayez pas peur, courage, n'ayez pas peur !" »

Pape François



Arrivée des cyclistes à Lisbonne (01.08.23).



Passage de la frontière Espagne-Portugal en bateau (24.07.23).



Les cyclistes à Priscos, 27.07.23.



Sanctuaire de Notre Dame de Fatima, 06.08.23.



Messe avec le groupe des DJP sur les plages de Biarritz - DJPélé.